



社訓 ☆ 誠意 ☆ 社長室だより



2022年11月末号

物事は連鎖するのca!!と思う事が有りませんか?悪い事が続く、いじけたくなるほどに。何もかもうっちゃりたくなる事が有る。いい事も続くことが有るが悪い事の方が続く気がする。そう考える事が既にネガティブ?人間ができていないのだ。そう自分を戒め、自分に課せられた事を成すしかない。絶対君主だった父を見送り、未だに父の帰宅を待つ母の介護をし、二つの会社と業界の活動を通して自社だけでなく運輸業界の地位向上を目指し、子供たちに夢と希望と誇りを持って従事できる職種であると胸を張って言えるような会社になりたいと言う目標を成し遂げたいと。ただただひたすら願って活動しているのだが、年々衰える知力、体力に反比例する身内の雑務処理増は正直辛い。でもそれも一つの気力を支える事項なのかもしれないかな?やっぱり私は止まると死んじゃうのかもしれないしね。3年前に売り上げも伸びて会社の復活が近いと喜んでいたらコロナで赤字転落して苦しみもがき、そんな私に平塚を活性化したいと名乗り出てきた管原所長が入社して一気に新しい仲間が次々入社し、最初はうまくいかずに数字を変えられ無かったが3年目を迎えようとしている今年後半から少しずつ数字が変わり始めてきた。まだまだ解決しなくてはいけない要因は有るし、人材の定着と教育、所長自身も復職めざし頑張ってる病気と闘って欲しいが。病気を克服しなければならない人は当社には他にたくさんいる。が、まずはリーダーが体力・気力・知力を最大限会社の発展のために整えるべきだろう。オリンピックではないが「健全な肉体に健全な精神が宿る!」のだ。その為には正しい食生活が脳をさび付かせない、ボケ防止に最も必要らしい。米に野菜、良質なたんぱく質それに味噌汁か汁物。食べる順番は味噌汁 — 野菜 — 肉又は魚 わかっているのだが、つい一日の終わりは風呂入ってビールをぐい呑みしてからじゃないと食べる気しないんだなあ私。昼はほとんど運転しながら何かを齧るかパソコンを打込みながらつまみ食いするか、気が付けば何も食わず夜日付けが換わる頃に。皆さんも?だから思考能力が衰えるのかもしれない。これから我社の年間最大の繁忙期の12月を迎えるので、その前には是非とも体調を整えて風邪もひかぬように(ましてコロナなんて許せませんよ!)感染対策あきずにしてね。これは自分も含めてです。いやなこと、厄介な事、思い通りにならない事たくさんある。これでもかとそれが人生だと言えばそれまでだけど。ねえ~ あああああああ!だめだ!いかん!ごめん皆社長が弱気になっちゃいけない。主旨貫徹!わが社は再生して他社並みな待遇改善ができるまでに成長するんだそれまでは「がんばれ~ 負けんな~ 力の限り生きてやる!」(これコメディアンウッチャンのギャグ)を自分に言い聞かせて今日もト突猛進いたしまっせ!年末年始もわが社はお仕事する人がいます。ニューヨークの年末カウントダウンを体験したことが有りますがカウントダウンまでは凄い盛り上がりでタイムズスクエアの時計台の前に何時間も前から警察官に監視されながら立って待っていて、1月1日に日付が変わった瞬間は花火と歓声が沸き起こったかと思うと10分後にはしら~と解散。1月1日は全く普通の日。我社も半分の人が出勤です。仏教的には節分までが正月ですので仕事に合わせて新年を迎えてください。



12月に誕生日を迎える方



12月7日 本社 早朝スーパー各店配送便 担当 XXXXXXXXXX 殿
何と 一人だけです!! おめでとう♥